



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>SP643</b>
Prix	<b>4 700 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Dans le secteur résidentiel du Super Cannes au calme absolu. Superbe villa de style néo provençale entièrement rénovée avec des prestations modernes et de qualité. La villa sise sur un magnifique jardin paysagé, profite d'une agréable vue dégagée sur la mer et le Cap d'Antibes. Elle comprend un magnifique espace de vie ouvert sur le jardin avec cuisine d'été et piscine chauffée, une cuisine américaine entièrement équipée, salle à manger, 5 chambres en suite, une buanderie, un WC invité, ainsi qu'un garage. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

*In the peaceful and residential area of Super Cannes. Superb neo-Provençal style property, completely renovated with modern and quality fittings. Built on a magnificent landscaped garden with a pleasant view on the sea and the Cap d'Antibes. The villa includes a magnificent living space opening onto the garden with summer kitchen and heated swimming pool, a fully equipped American kitchen, dining room, 5 en-suite bedrooms, a laundry room, a guest toilet, as well as a garage. Information on the risks to which this property is exposed is available on the GeoHazards website:*

## **SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE**

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

